

Protokollauszug Sitzung des Mobilitätsausschusses und des AVV-Beirats vom 10.10.2024

**Zu Ö 10 Sachstand Projekt Regiotram
zur Kenntnis genommen
AVV/0159/WP18**

Herr Müller vom AVV präsentiert zum Thema.

Es sei schön, dass man so kurz vor der Ausschreibung stehe, freut sich Ratsherr Fischer. Er erinnert daran, dass die Verwaltung sich die Struktur für eine künftige Projektgesellschaft überlegen solle.

Man sei bereits in Gesprächen mit dem Akteuren und Beratern und hoffe darauf, dass man nächstes Jahr die entsprechenden Beschlüsse fassen könne, berichtet Herr Müller..

Beschluss:

Der Mobilitätsausschuss nimmt den Sachverhalt zur Kenntnis.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig

Damit endet der AVV Beirat um 18:27 Uhr